

México, D.F., 31, Mai, 1965.

Très chers Simone et Edouard:

Je vous prie de me pardonner mon long silence. J'ai l'intention d'arriver à Paris à la moitié de septembre. Les petites difficultés que vous avez avec Breton et autres -je dis petites par la raison que je vous expliquerai après- je ne les ai pas pris en compte presque point.

La cause sont des difficultés personnelles que je passe maintenant; je suis en train de divorcer et j'ai décidé arriver à Paris environ le 15 septembre pour y vivre Ceci n'est pas une justification pour mon silence, mais j'espère que vous comprenez mon état actuel.

En quinze jours j'envoyerai un paquet de photos de mes dernières oeuvres. En cas de que vous ne soyez pas à Paris, dites moi pour les envoyer à travers Zalber, ou à l'adresse que vous voulez.

Je veut savoir aussi combien d'exemplaires du livre voulez vous, et en quel forme puis je les envoyer, pour éviter problèmes à la duane.

Je vous embrasse avec affection cordiale

*Alberto Gironella*  
Alberto Gironella